
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Turismo – COMTUR, de 08 de Maio de 2024, de  
acordo com a Lei n º 635 de acordo com a Lei nº 635/97, alterada parcialmente pela Lei Nº 
2538/2020, regulamentada pelo Decreto nº 1683/2022.

Aos oito dias do mês de maio de dois mil  e vinte e quatro,  às 16h00min,  os membros do 
Conselho Municipal de Turismo – COMTUR nomeados pelo Decreto nº 1749/2023, alterado 
parcialmente pelo Decreto nº 1784/2023, reuniram-se Secretaria de Turismo, localizada na Av. 
Dr. Arthur Costa Filho, nº 25 - Centro, na cidade de Caraguatatuba, no estado de São Paulo, 
tendo como pauta a apresentação das sugestões e materiais de relevância para o Turismo e 
prioridades do Conselho Municipal de turismo. Presidente Cauê Rubio inicia a reunião ordinária 
dando  boas-vindas  e  agradecendo  a  presença  dos  conselheiros  presentes  e  reforça  a 
importância  na  participação  das  reuniões  ordinárias  e  extraordinárias,  bem  como  o 
compromisso e presença no Conselho, fortalecendo as decisões deliberadas pelo COMTUR e 
já inicia sua fala abrindo oportunidade de sugestões aos conselheiros e já sugere a criação de 
uma plataforma acessível a eles, como um formulário online de sugestões e críticas para serem 
tratadas nas reuniões ordinárias mensais. A conselheira Sandra, representante do AHP, pede a 
palavra  e  sugere  que  seja  feita  a  partir  de  agora  a  expedição  de  ofícios  para  os  órgãos  
referentes  aos  assuntos  tratados  no  COMTUR.  Alguns  conselheiros  citam  o  sucesso  de 
eventos esportivos e náuticos fomentando o turismo receptivo e pedem a participação efetiva 
das  secretarias  envolvidas  para  que  nenhum  assunto  se  perca  e  tenham  a  validação 
necessária.  Alan,  representante  da  Associação  Comercial  comenta  sobre  a  participação 
constante  do  PDTUR  para  acompanhamento  das  ações  pelo  COMTUR,  sugerindo  que 
assuntos sejam sempre tratados juntamente com os conselheiros nas reuniões deliberativas 
para  melhor  apreciação  das  sugestões  e  questionamentos  e  tenha  uma  efetividade  de 
cobranças fiscalizatória. De uma maneira geral, pedem que o COMTUR esteja mais próximo do 
aparelho  público  e  cada  vez  mais  participativo.  Sandra  Abril  e  Mario  Paulo  Garcia, 
representante da Associação Comercial sugerem que as reuniões sejam itinerantes, mudando 
de lugar, para os conselheiros participarem mais das reuniões ordinárias vivenciando novos 
ambientes. Miguel, representante do Parque Estadual da Serra do Mar, deixa à disposição o 
espaço para o COMTUR realizar as reuniões se assim houver interesse.  Relata um pouco 
sobre a dificuldade em relação à segurança pública no rio do ouro e sugere a aproximação do 
CONSEG – Conselho de segurança e CONJUVE – Conselho de Juventude e demais parceiros 
estratégicos para avançar nas demandas dos conselheiros. Aproveita a palavra e convida a 
todos para o Festival do Cambuci que será realizado no dia 30 de julho deste ano. Decidem 
realizar a próxima reunião na Pousada Paradise, sendo a proprietária, a conselheira Sandra 
Abril,  representante da AHP, que convida a todos para a próxima reunião ordinária no mês 
seguinte.  Nada mais  havendo a tratar,  o  Presidente  Cauê Rubio,  agradeceu novamente  a 
participação  de  todos  os  conselheiros  e  demais  presentes  e  encerrou  os  trabalhos  às 
18h29min, lavrando a ata. Assim que lida e achada conforme, a ata há de ser assinada pelo  
presidente e pela conselheira que secretariou a reunião, conforme regimento interno.

Caraguatatuba, 08 de maio de 2024.

Cauê Luan Rubio Beisiegel Mônica Araújo de Souza Lima
 Presidente       Secretária Executiva
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